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Сегодня в  ном ере:
•Встреча Е . И. Д елова  
с журналистами.
• Трибуна депутата. 
•Открытое письмо 
читателей.
• К  проблеме 
наркомании.
• Спортивная жизнь.

И. Цаплышкина (ТРК 
"Нягань"): - Как сегодня об
стоят дела с незавершёнкой

, можно ли рассчиты
вать на долевое участие в

 в том числе и во вне
бюджетные фонды. Мы бу
дем рассм атри вать  такие 
инициативы, и если они бу
дут приемлемыми, значит, 
эти зачеты будут произво
диться. Естественно, здесь 
долж но присутствовать и 
согласие внебю дж етного 
ф он да принять проплату 

неж ивы ми деньгами...
Что касается долгов за 

выполненные работы по про
шлому году, здесь вопрос 
обстоит гораздо сложнее. 
Действительно, в бюджете 
1998 года нет ни рубля на 
оплату долгов  прош лого 
года, однако в доходной ча
сти этого бюджета нет и не
доимки, оставшейся от 1997 
года и прошлых лет. Полу-

Л. СОЛОДЧЕНКО ("Вестник 
Приобья*): - Евгений И ва
нович, напряженка в городе 
с рабочими местами. Как об
стоят дела с "Обьполиме
ром ", будут ли какие-то под
вижки в его строительстве 

Е. И. Делов: - Второй 
год идут разговоры вокруг 
"Обьполимера" . К сожале
нию, особых сдвигов нет, 
хотя вариантов предлагает
ся много. Последнее наше 
предложение, которое под
держал губернатор округа 
А. В. Филипенко, - 

 стоимости первой печи, 
идет отгрузка оборудования 
для кирпичного завода из 
Италии На днях ждем спе
циалистов, которы е п р и 
едут, чтобы м онтировать 
это  оборудование. А цех. 
который мы намечали к это
му времени подготовить, он 
для приема оборудования и 
монтажа, будем говорить, 
на 95 - 98 процентов готов. 
П ока все идет, в общем-то, 
в графике, может быть, с не
большими задержками в тон 
или иной степени - но в це
лом выполняется.

Л. Панина (ТРК "Юго
рия"): - Будет ли продол
жаться строительство но 
вых очистных, идет ли на

Пресс-конференция главы местного 
самоуправления Нягани Е. И. Делова

состоялась 18 марта в конференц-зале горадминистрации. Встреча собрала журналистов 
практически всех местных средств массовой информации. А начат был разговор с вопроса, 
касающегося прошедшего в тот день заседания городской Думы.

А. Сайкин (Т Р К  "Н я
гань" ): - Как-то быстро про
ш ло принятие бюджета города на 1998 год. Евгений 

Иванович, как  Вы оценива
ете весь ход подготовки к  ре
шению этого вопроса и что,  
н а Ваш взгляд, представля
ет  из себя наш годовой бюд
жет?..

Е. И . Д елов:,- Только на 
первый взгляд утверждение 
городского бюджета прошло 
д о статоч н о  б ы стро

Н. Иноземцева (ТРК  
"Нягань"): - Сейчас начата 
работа балансовых комис
сий, на которых отчитыва
ются руководители бюджет
ных и м униц ипальны х 
учреждении. Однако в ны
нешнем году впервые при
глаш аю тся руководители 
даже мелких муниципаль
ных организаций. С чем это 
связано и будут ли эти от
четы как-то соприкасаться 
с принятым бюджетом?

Е. И. Делов: - Я не делю 
наши бюджетные организа
ции на мелкие и крупные -

строительстве Кондпетролеума
 или это бремя полно

стью ляжет на плечи города?
• Е. И. Делов: - П ока эта 

сфера находится в ведении 
города. К  сожалению, нет 
еще организаций, которые 
бы изъявили желание уча
ствовать в вводе в эксплуа
тац и ю  н езаверш ен н ого  
строительства . О днако  я 
рассчитываю на то. что та 
кие предприятия Появятся, и 
в первую очередь это будет 
ОАО Кондпетролеум ’’...

Г. Монастырская ("Но
вости Югры")* - Отрадно, 
что принят бюджет, но меня 
интересует такой  момент: 
есть расходная и доходная 
статьи бюджета, и опреде-

С. Архангельский (‘’Три
буна нефтяника" ): - Н а
встрече вице-губернатора 
округа В.Т. Бобылева с де
путатами городской Думы 
была дана подробная инфор
мация о работе окружной 
ком плексной комиссии в 
Нягани. Какими были ре
зультаты этой деятельнос
ти?..

нить газоперерабаты ваю
щий завод и "Обьполимер". 
По этому поводу ожидаем 
приезда комиссии из округа. 
Необходимо, конечно, что
бы  в первую очередь был ин
терес у поставщика сырья, 
то есть ОАО Кондпетролеум

, лиш ь в этом  случае 
можно ожидать реальных 
сдвигов.

Те совещания, которые 
были проведены с участием 
генерального управляюще
го О. И. Попова, показали 
определенную заинтересо
ванность '‘Кондпетролеума

 в этой стройке. Я наде
юсь, что в ближайшее время 
совещание по этому поводу 

- состоится и все будет опре
делено. Пригласим, конечно, 
на него и журналистов.

М. Гостюхина ("Вестник 
Приобья): - Все ли идет по 
намеченному плану в обла
сти строительной индустрии 
жилья в городе? есть ли под
вижки в строительств кир
пичного завода, заказано ли 
для него оборудование?

Е. И. Делов: - По жилью 
все идет согласно тому пла
ну, который мы в прошлом 
году наметили. То, что пла
нировалось по вводу в 1997 
году, выполнили. И с не
большим увеличением наме
тили строительство жилья в 
этом году. План реальный, 
и раб ота  ведется на всех 
объектах, которые заплани
рованы.

Что касается кирпично
го завода, он также в плане. 
Уже проплачено 60 

округа?
Е. И. Делов: - Я даже не 

могу н азв ать  их новы м и 
очистными. Те очистные, о 
которых все время мы гово
рим, по-прежнему строятся, 
но в минимальных объёмах. 
Финансирование идет из ок
руга, оно запланировано и 
на этот год - порядка 3 млн. 
рублей в новых деньгах. Но, 
я еще раз говорю, что при 
таком  ф и н ан си ров ан и и  
стройка затянется на деся
ток лег. Полагаю, что будем 
все- гаки идти более быстры
ми темпами, нас жизнь к 
этому подвигает. Н а этот 
год особых планов не стро
или, а на следующий запла
нируем  стр о и те л ьст в о  в 
больших объемах.

А. Кошкин (" Вестник 
Приобья") - В настоящ ее 
время Н яган ьтел еком  дви
гается к повременной опла
те телефонных переговоров. 
К нам в редакцию  пришло 
открытое письмо с большим 
кол и ч еством  подписей. 
Люди, в общем-то, проти
вятся  тако м у  новш еству. 
Ваше отношение к  этому и 
что можно сделать?

Е. И. Делов: - Преждев
ременно противятся. То, что 
наш город избрали в каче
стве  эксп ер и м ен тал ьн о й

(Продолжение на 3-Й стр.).

Н а сним ках: (сп рава) 
глава местного самоуправ
ления Е. И. Делов; (слева) 
участники пресс-конферен
ции.

Фото А. ТРИФАНОВА.


